

DOS POLICÍAS CONSIGUEN DOS MEDALLAS DE ORO Y TRES DE PLATA EN LOS II JUEGOS EUROPEOS DE POLICÍAS Y BOMBEROS

Vva. de la Cañada, 2 de julio.- Los agentes de la Policía Local, Antonio Álvarez Trujillo y Álvaro de la Iglesia, subieron a lo más alto del podio en los II Juegos Europeos de Policías y Bomberos, celebrados este pasado fin de semana en Pontevedra. Álvarez Trujillo consiguió dos medallas de oro en el Campeonato de Ciclismo al llegar el primero a la meta en las pruebas de contrarreloj y ruta. En la primera, realizó 8 kilómetros en 10 minutos y 28 segundos, pedaleando a una velocidad media de 46 km/h. En la segunda prueba, en la que compitió con más de un centenar de corredores, el policía villanovense llegó a la última vuelta en solitario, aventajando en 2 minutos al grupo perseguidor inmediato. En esta ocasión, realizó el recorrido 5 vueltas a un circuito de 18 kilómetros con dos puertos - a una velocidad media de 38 km/h.

Por otro lado, Álvaro de la Iglesia consiguió tres medallas de plata en el Campeonato de Atletismo (Categoría Open), en las pruebas de 800, 1.500 y 4x400 metros.